
                                                     Chers confrères, 
Le Crédit Mutuel, après avoir fait valider le contrat qui vous liera au futur réseau par le 
Conseil départemental du Bas-Rhin, a souhaité solliciter également la validation de l’Ordre 
National. 
Malheureusement, la réponse prend davantage de temps que prévu et le Crédit Mutuel 
souhaite aujourd’hui reporter la réunion prévue jeudi prochain à l’ADF jusqu’au moment où le 
contrat sera définitivement approuvé. 
J’en suis réellement désolée - notamment pour tous ceux qui ont déjà pris leur billet - mais il 
est en effet préférable que tout soit parfaitement clair pour vous éviter la moindre difficulté 
ultérieure. 
Je vous tiendrai informés de la date de report de cette réunion dès que nous en saurons 
davantage et j’espère que vous pourrez vous dégager pour y participer. 
Très Confraternellement 
Dr	  Agnès	  G.	  


